

4 de diciembre de 2020

ASUNTO	ACUERDO
El ciudadano Efraín Rábago Echegoyen del Estado de México remite exposición de motivos sobre la gallística en la entidad de Guanajuato con el objetivo de generar una aplicación de carácter informativo.	
El presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial remite comentarios y observaciones a la iniciativa a efecto de reformar y adicionar diversos artículos de la Ley sobre el Uso de Medios Electrónicos y Firma Electrónica para el Estado de Guanajuato y sus Municipios y de la Ley de Justicia Alternativa del Estado de Guanajuato.	